

# Das vierwöchige Familienfest

Pinneberger Weihnachtsdorf öffnet seine Türen auf dem Drosteiplatz am 26. November / Umfangreiches Programm geplant

Von Geeske Johanna Lüttjens

**PINNEBERG** Lichterglanz, der Duft von Glühwein, Keksen und gebrannten Mandeln – die typischen Anzeichen, dass das Pinneberger Weihnachtsdorf wieder seine Pforten geöffnet hat. In diesem Jahr ist das am Montag, 26. November, um 12 Uhr der Fall.

„Auch wenn es das siebte Jahr ist, in dem das Pinneberger Weihnachtsdorf auf dem Drosteiplatz steht, wird es nicht verflixt sein“, sagt Jens Stacklies lachend. Gemeinsam mit dem Pinneberger Citymanagement ist er Ausrichter des weihnachtlichen Familienfestes. Vier Wochen lang spielt sich dann ein umfangreiches Programm vor der Drostei ab. Das Ständekonzept wurde zudem überarbeitet und in diesem Jahr bildet eine sich drehende zehn Meter hohe und acht Meter breite Weihnachtspyramide das Zentrum des Dorfes.

Für das Bühnenprogramm verantwortlich ist das Citymanagement, speziell Dirk Matthiessen und Sandra Gürtler. Für Matthiessen ist es die letzte Veranstaltung, bevor er seinen Posten als Citymanager der Stadt Pinneberg niederlegt. „Ich freue mich, meine Arbeit hier in



Gemeinsam mit Sponsoren und Helfern freuen sich City Manager Dirk Matthiessen (vorne, von links), Pinnebergs Bürgermeisterin Urte Steinberg (parteilos) sowie Jens Stacklies auf vier Wochen Weihnachtszeit.

FOTO: GEESKE JOHANNA LÜTTJENS

der Kreisstadt mit diesem schönen Projekt abschließen zu dürfen“, sagt er.

Die offizielle Eröffnung des Weihnachtsdorfes mit einer kirchlichen Andacht durch die Pinneberger Pastorin Silke Breuninger findet am Montag, 26. November, ab 17 Uhr auf der Bühne statt. Zu den Highlights zählt die

After-Work-Party von Rock Antenne Hamburg, die am Donnerstag, 29. November, von 18 bis 22 Uhr gefeiert wird. Zahlreiche Musik-Acts werden regelmäßig für die akustische Untermalung des Weihnachtsdorfes sorgen. Auch für Kinder ist viel geplant. Donnerstags bekommen sie ermäßigte Preise.

Auch in diesem Jahr wird wie im vergangenen Jahr für das Tierheim Elmshorn gesammelt. Immer montags und mittwochs zwischen 17 und 19 Uhr werden im Rahmen der Charity-Hour von jedem verkauften Glühwein 50 Cent gespendet.

Damit auch Bewohner der Alten- und Pflegeheime die

Möglichkeit haben, das Dorf zu besuchen, gibt es den kostenlosen Shuttle-Service. Unter Telefon (040) 5 70 10 52 00 können sich Interessierte mit einem Tag Vorlaufzeit dafür anmelden. Das gesamte Programm findet sich online.

> [www.stadtmktg-pinneberg.info](http://www.stadtmktg-pinneberg.info)